

Le motard chute dans les gorges de la Jonte



La moto est restée bloquée sous la glissière... pas le pilote !

C'était le 1^{er} mai. Et l'arrivée du printemps avait attiré comme chaque année sur nos routes les premiers motards. Le groupe qui roulait ce jour-là sur la RD 996 venait d'Albi pour découvrir la magnificence des Gorges de la Jonte. Malheureusement, à 16h30, alors qu'ils roulaient à proximité du lieu-dit le Maynial, l'accident est arrivé. L'un des motards du groupe, un homme de 48 ans a perdu le contrôle en ligne droite. Il a d'abord violemment heurté la falaise en bord de route, avant de rebondir, de traverser la chaussée et de passer sous les glissières de sécurité en bois pour... chuter dans les gorges !

15 m, la chute aura duré 15 m, pleins d'angoisse et de douleur, avant que

l'homme ne soit rudement arrêté dans la pente en heurtant un arbre.

Pour le secourir, il aura fallu toute la technique des sapeurs-pompiers du GRIMP, le groupe de reconnaissance et d'intervention en milieux périlleux. Ils étaient très nombreux pour mener ce secours difficile et pour préparer l'évacuation à l'aide de techniques de cordes afin de remonter le blessé jusqu'à la route en toute douceur et sécurité. L'homme qui souffrait de multiples fractures, de douleurs cervicales et d'une déformation de la jambe, a ensuite été pris en charge par l'équipe médicale du Dragon 34 de la Sécurité civile qui l'a évacué sur le Centre hospitalier de Montpellier.